



DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA,
FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y
JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

Nueve detenidos por violencia de género en la última semana

Los delitos ocurrieron en Burlada (2), Funes, Alsasua, Peralta, Allo, Ansoáin, Tudela y Falces

Jueves, 24 de noviembre de 2016

La Policía Foral ha detenido estos últimos días a nueve varones acusados de violencia contra la mujer tras cometer diferentes delitos. Todos los atestados han sido remitidos a distintos juzgados de violencia sobre la mujer.

Uno de los hechos ocurrió en **Burlada** cuando un vecino de Barañáin -de origen marroquí, 23 años y con antecedentes relacionados- se personó en un centro de formación en el que estudia su ex pareja, a la que agredió tras sacarla a la fuerza de clase. Los compañeros y profesorado lograron separarlos y protegieron a la chica hasta que llegó una patrulla de Policía Foral, que detuvo al agresor y lo trasladó a comisaría central para la instrucción de diligencias.

Por delitos en el ámbito doméstico fueron detenidos un vecino de **Funes**, de origen marroquí y 45 años, al amenazar con un cuchillo a su pareja, hecho cometido en presencia de dos menores; y un vecino de **Alsasua** de 30, y con antecedentes relacionados, por agredir a su madre y hermana.

Agentes de seguridad ciudadana adscritos a la comisaría de Tafalla detuvieron a un vecino de **Peralta**, marroquí de 54 años, por dos presuntos delitos de agresión sexual y malos tratos cometidos sobre su esposa, que denunció los hechos.

A través del 112 se tuvo conocimiento de otra agresión, esta vez en **Allo**. Una mujer denunció que su ex pareja, vecino de Allín sobre el que tenía una medida de alejamiento y comunicación, le había golpeado en la cara después de haberse comunicado con ella. Una patrulla de la comisaría de Estella detuvo al agresor como presunto autor de los delitos de quebrantamiento de medida cautelar y malos tratos.

En colaboración con distintas policías locales se detuvo a tres varones acusados de presuntos delitos de malos tratos en el ámbito familiar. La policía local de **Ansoáin** puso a disposición de la Policía Foral a un vecino de Monreal de 43 años y la policía municipal de **Burlada** a otro de 38, de origen ecuatoriano, vecino y con antecedentes relacionados. En ambos casos los agresores estaban influenciados por la ingesta de alcohol y golpearon y menospreciaron a sus parejas. También la Policía Municipal de **Tudela** detuvo y trasladó a la comisaría de la Policía Foral a un vecino de la localidad, de 26 años y origen ecuatoriano, con antecedentes relacionados, por amenazar de muerte a su ex pareja.

Finalmente agentes de Tafalla detuvieron en **Falces** a un vecino de Carcastillo, de 21 años y con antecedentes relacionados, tras agredir a su pareja después de una discusión. Además la coaccionó para que no denunciara los hechos.